



➔ CANTON DE SALON-DE-PROVENCE

La Cellule Accueil Information Handicap récompensée

Installée dans le quartier des Canourgues, à Salon-de-Provence, la Cellule Accueil Information Handicap (CAIH) s'est progressivement, depuis sa création en 1990, imposée comme un outil indispensable pour toutes les personnes handicapées de l'agglomération salonnaise. Présidée par Fayçal Zerguine et animée par Nicole Aouini, l'association s'est constituée une base de données juridiques et sociales régulièrement actualisée qui lui permet de répondre dans les plus brefs délais à toutes types de demandes : accès au logement, emploi, droits sociaux... Elle intervient auprès des élus et institutions concernées pour faire avancer les dossiers et lever les éventuels blocages. *"Jusqu'en 2001, nous avons pu fonctionner uniquement grâce à l'appui du Conseil général et*

de son délégué aux personnes handicapées, Joël Dutto, explique Fayçal Zerguine. Les soutiens s'étant maintenant élargis, nous pouvons voir plus loin pour améliorer encore notre service." La CAIH souhaite ainsi se doter d'un mini bus de 9 places pour transporter à la demande les personnes à mobilité réduite. Baptisé "bien dans sa ville, bien dans sa vie", le projet a reçu le 1^{er} prix du trophée national, catégorie "innovation", de la Mutuelle Nationale des Hospitaliers et des Personnels de Santé, devant 28 dossiers de candidature de toute la France. ■

**CAIH, 101 rue de Copenhague,
13300 Salon-de-Provence.**

Tél. 04 90 44 02 28.

**Permanences tous les lundis et jeudis
après-midi.**